

„Be smart- Don't start!“ - 1.Landespreis der AOK Hamburg für die Klasse 6f

Wir, die Klasse 6f des Walddörfer-Gymnasiums, waren am Donnerstag, den 29.06.2023, zu der Preisverleihung des Anti-Rauch-Wettbewerbs „Be smart - Don't start“ im Cinemaxx Kino am Dammtor eingeladen. Diesen Wettbewerb gibt es mittlerweile seit 25 Jahren in Hamburg und letztes Jahr haben deutschlandweit 6488 Schulklassen teilgenommen! Dieses Jahr waren auch wir dabei. Unsere Klasse hat sich im NaWi-Unterricht mit dem Herzen und den Auswirkungen des Rauchens beschäftigt und wir haben viele kreative Projekte, wie zum Beispiel Kurzfilme, Brettspiele und einen Stop-Motion-Film rund um das Thema Rauchen im Wettbewerbsbüro eingereicht. Gemeinsam mit unserem NaWi-Lehrer Jens Kudling, der schon seit vielen Jahren mit seinen Klassen an diesem Wettbewerb teilnimmt, haben wir auch die unterschiedlichen Inhaltsstoffe einer Zigarette und die genauen Folgen des Rauchens unter die Lupe genommen.

Nicht nur Herr Kudling war dieses Jahr mit uns dabei, sondern auch seine Klasse 7e. Auch die 7e hat viele tolle Beiträge eingereicht und war erfolgreich, denn die Klasse hat einen Besuch im Schwarzlichtviertel gewonnen! Herr Kudling wurde auch ausgezeichnet, denn er ist einer der Hamburger Lehrerinnen und Lehrer, die von Beginn an immer wieder mit ihren Klassen bei dem Wettbewerb mitgemacht haben. Es gab sehr viele Preise zu gewinnen, darunter Geld- und Sachpreise. Wir alle waren bei der Preisverleihung sehr aufgeregt und haben mitgefiebert! Doch die Mühe und Arbeit, die wir in unsere Projekte investiert haben, und das Warten haben sich gelohnt, denn unsere Klasse gewann den ersten Landespreis der AOK Hamburg und wir konnten ganze 3.000 Euro für unsere Klassenkasse gewinnen! Dabei hat, von den Beiträgen aus unserer Klasse, der Stop-Motion-Film von sechs Mädchen (Henriette, Friederike, Helene, Shayla, Jara, Josephine) besonders herausgestochen und er wurde sogar auf der großen Leinwand des Cinemaxx Kinos präsentiert! Im nächsten Jahr wollen wir bestimmt wieder bei „Be smart- Don't start“ an den Start gehen und hoffen natürlich, dass dieser spannende, spaßige und vor allem lehrreiche Wettbewerb noch ganz viele andere Klassen und Schülerinnen und Schüler erreichen kann und somit viele Jugendliche erst gar nicht mit dem Rauchen anfangen. (Also, probiert es doch selbst mal aus und meldet euch fürs nächste Jahr an!) 😊